



Association loi 1901

29, rue Antoine Durafour F42100 Saint Etienne

Courriel : email@asshm.org – Site : www.assum.org

Aix-les-Bains, le 9 mars 2025

Madame, Monsieur,

En 2024, lors de la quatorzième marche pour Haïti, 5 090 € ont été récoltés pour l'école de Blin. Nous vous proposons cette année une balade en direction de Vions Chanaz :

Le samedi 27 septembre 2025, départ 8h30 du Pont Rouge à Aix-les-Bains

BALADE AU BORD DU RHONE

Covoiturage jusqu'à Vions

Départ de Vions parking salle des Fêtes 9h00, La commanderie, étang bleu, Chanaz (visite)

Repas pique-nique tirés du sac

200 m de dénivelé, 12 km de longueur, aucune difficulté, promenade familiale.

Cette balade a pour but de récolter des fonds pour poursuivre notre projet d'école : renforcement de l'équipe pédagogique, amélioration du bâtiment, achat de matériel.

Nous vous demandons de vous inscrire avec le bulletin ci-dessous. Les dons seront récupérés soit joints à votre inscription, soit le jour de la marche ou pour ceux qui ne peuvent pas participer à la marche avant ou après celle-ci.

Cette balade a le soutien du Président des randonneurs du Chéran : Monsieur Pierre Dupuis ainsi que du Président des curistes : Monsieur Frank Lessard

Essayons de faire notre maximum pour continuer à développer cette action

✂-----

Bulletin d'inscription à retourner à :

Gilbert Dussuyer, Boîte aux lettres n° 10, 2 Boulevard Barrier 73100 Aix-les-Bains

Courrier : gilbertduss@orange.fr Tél : 06 80 42 91 44

Nom, Prénom

Adresse

Tél :

Courriel :

Nom, Prénom et Tél de la personne à prévenir en cas d'urgence :

Pour vos dons : chèque à l'ordre d'**ASS'HUM**. Vous recevrez un reçu pour la déduction fiscale.

Pour ceux qui ne participent pas à la marche remplir tout de même le document d'inscription qui permettra de vous envoyer le reçu de déduction fiscale.



« Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas, c'est parce que nous n'osons pas qu'elles sont difficiles » (SENEQUE)
Association loi 1901 • 55, rue Claude Delaroa F42100 Saint-Etienne • COURRIEL : email@asshum.org • SITE : www.asshum.org • TEL : 0954-95-42-42
Par respect pour l'environnement, Ass'Hum utilise du papier certifié FSC et labellisé par le WWF

250505-BP

A l'attention des marcheurs solidaires.

Saint Etienne, le 5 mai 2025

Mesdames, Messieurs,

Il y a un peu moins d'un an, dans le courrier que nous vous adressions, nous avions noté quelques signes encourageants, pour Haïti, prémices, nous l'espérons d'un redressement pour le pays.

Malheureusement rien n'y fait. La situation se dégrade inexorablement. La pauvreté s'accroît à mesure que la violence et l'anarchie augmentent. A tel point que les Etats Unis ont déclaré certains gangs Haïtiens comme groupes terroristes sans que pour autant nous puissions déterminer la portée de cet acte symbolique.

Le quotidien des Haïtiens est tous les jours plus contraint par la violence et ses conséquences. La sécurité, la montée des prix, l'isolement, la santé se dégradent et l'actualité internationale rend la réalité haïtienne invisible et inaudible.

Le seul motif d'espoir réside dans les yeux, le sourire et la volonté des Haïtiens. Nos échanges réguliers avec Mona qui pilote l'école de Blen ou de Wesley (artiste-artisan) que nous avons eu le plaisir d'accueillir il y a quelques mois, nous renforcent dans l'idée qu'il ne faut rien lâcher.

S'il n'y avait qu'une force à retenir du peuple Haïtien ce serait son abnégation.

Le courage, la motivation, l'optimisme que nous témoignent nos relais locaux -sans nier les difficultés du quotidien- nous remotivent toujours un peu plus à continuer cette lutte qui ne sera pas vaine.

Rendez-vous est pris pour le 27 septembre 2025 pour un moment d'activité sportive, d'espoir, d'Amitiés autour des valeurs qui nous rapprochent dont Haïti fait partie.

Au nom des membres du Conseil d'Administration d'ASS'HUM (Claire, Anne-Laure, Sylvain, Maxence, Dominique, Jo et Blaise),

Le Président d'Ass'Hum,
Blaise PERRETON

